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省政府参事室召开纪念红军长征
胜利80周年报告会

80名馆员研讨
“长征精神的时代价值”

星报讯（记者 张亚琴） 日前，安徽省
政府参事室（省文史研究馆）在巢湖召开纪
念红军长征胜利 80 周年报告会。省文史
研究馆馆员、特约研究员共80余人参加了
以“长征精神的时代价值”为主题的会议。
在为期三天的会议期间，馆员们分别以《长
征与长征精神》作了专题报告和研讨交流。

对此次活动，省政府参事室主任周庆
认为，今年的文史工作是以存史咨政为依
托，实现文史研究新跨越；以敬老崇文为
己任，提升名家名作新高度；以书画创作
为平台，展示书画艺术新境界；以人文交
流为纽带，统战联谊取得新进展；以制度建设为根本，文
史业务工作得到新提升：“我们要以文史馆员爱党爱国
的情怀，弘扬以改革创新为核心的时代精神，以昂扬向
上的精神状态在新的长征路上继续奋勇前进。”

我国绿色设计产品已有119个
星报讯（秦锦坤 记者 沈娟娟） 市场星报、安徽财

经网记者从第二届绿色设计与制造论坛上获悉，我国绿
色设计产品已有119个，覆盖家电、建材、日用生活品和
化学品四大消费品类别的 14 类产品，今后，市民想选绿
色放心产品不再需要奔到国外了。

据介绍，我国消费需求正发生深刻变化，消费者更
加注重产品的绿色、安全和品质。工信部节能与综合利
用司司长高云虎透露，到2020年，将建设万家绿色园区
和千家绿色工厂，开发万种绿色产品的目标。

在论坛当天，中国绿色与制造产业创新联盟正式成
立，由华为、苹果等知名企业、检测认证机构等单位组
成。联盟旨在推动建立绿色设计与制造标准体系，制定
绿色领跑联盟标准，推广绿色领跑技术和产品。

唐旭光：安徽首例村干造血干细胞捐献者

我省对306个对象实现巡视全覆盖

千人应聘盛况空前，
20强房企亮相合肥

新城控股首进合肥，令众多房产
行业精英纷至沓来。1000多位被筛选
出的应聘者陆续聚集此次招聘会，现
场座无虚席，可谓盛况空前。早上
7:00，工作人员早早赶到酒店，精心
布置会场。招聘时间从 8:30 持续到
16:30，现 场 热 烈 火 爆 又 井 然 有 序 。
工作人员热情的接待态度，严谨的
工作风范，于点滴之中渗透出新城
控股的品牌文化。

据了解，本次招聘会，新城共开设
了工程、技术、财务、成本、产品发展、
营销等多个招聘类别，吸引了合肥众

多业内精英前来询问应聘。有不少原
本只是前来了解行情的业内人士，在
了解自身的大平台以及具有绝对竞争
力的薪酬待遇与晋升机制后，也纷纷
萌发了应聘的兴趣。

千亿房企首进合肥，
为庐州造一座城

据悉，新城控股 1993 年成立于常
州，目前已成为总资产超 800 亿、全国
前 20 强 的 领 先 的 综 合 性 房 地 产 集
团。2015 年，新城控股在上海证券交
易所 A 股上市，是国内首家 B 转 A 成
功的民营房企，对中国股市以及房地
产行业发展具有非常重要的深远意

义。目前，公司已在上海、南京、苏

州、杭州、常州、天津、南昌、成都、海

口、长春、济南、青岛、云南等全国 28

个大、中城市累计发展了近 150 个住

宅和商业项目。

风雨兼程，共筑辉煌。2016，新城

挥师合肥，秉持“骆驼精神”，在瀚海沙漠

最恶劣的环境中做一只脚踏实地却能走

到最后的骆驼，让新城的企业文化和精

品产品深入人心。新城希望和每一个准

备加入的你共同发展，分享成功，为合

肥，共造一座理想城。此次千人招聘会

的成功举办，意在最短时间内完成人才

储备，未来也必将给合肥楼市带来前所

未有的新气象。

幸会，合肥！11月 13日，新城控股合
肥专场招聘会在合肥万达威斯汀酒店三楼
盛大举办。千亿新城以其行业影响力和品
牌号召力，吸引了千余名地产行业精英到
场。此次招聘会规格之高、规模之大，参与
人数之多，都称得上合肥近年来阵容较强
大的一次地产招聘盛会。

千亿新城惊叹合肥 千人竞聘堪比开盘

星报讯（记者 祝亮） 党的十八大以来，我省
巡视工作进入快速推进、创新发展、全面深化、整体
提高的新阶段。按照九届省委的巡视全覆盖要求，
省委巡视机构实现了对 16 个省辖市、105 个县（市、

区）、85 家省直单位、20 家省属国有骨干企业、29所
省属高校、51 所高职高专院校等共 306 个巡视对象

的全覆盖。
省委巡视机构创新巡视全覆盖工作方式，先后

实行了“以市带县”“对县专题”形式，实行专项巡视
试点，采用“一托三”的巡视方式展开巡视工作。九
届省委第十三轮巡视探索“回头看”，对2个县和1个
省属国有企业杀了巡视“回马枪”。

省委巡视组严格依纪依规开展巡视工作，在加
快巡视进度的同时，做到力度不减、尺度不松、标准
不降，着力提高巡视全覆盖工作质量。巡视方式灵
活机动，巡视突出专项、突出重点，巡视监督效果不
断提升。省委巡视组还运用巡视巡察“双剑合璧”
的优势，快速发现并移交问题线索；充分重视群众
举报问题，根据群众举报，发现、移交并督办党员干
部贪腐案件，增强群众对巡视工作的信心。

昨日上午，2016年第二届合肥汤池山地自行车全国公
开赛在庐江县汤池镇金孔雀温泉旅游度假村开赛。来自
全国520名自行车选手和爱好者参加比赛。大赛是由庐江
县政府、合肥自行车运动协会主办，庐江县体育局、县旅游
局和汤池镇政府等单位承办。 ▋张发平陈金香文/图

毫不犹豫成为造血干细胞捐献志愿者
2008年，唐旭光在合肥市北二环的一个水泥搅

拌站工作，有一次和朋友们在市府广场玩，他看见一
辆献血车，就上去完成了他的第一次献血。

从那之后，只要身体允许，唐旭光就争取每年至
少献血一次，大约总共献过8次。献血的时候，唐旭
光听了医护人员对中华骨髓库的介绍，他觉得是件好
事，自己有能力也有责任去做这件事，他丝毫没有犹
豫，填写了入库申请表，留了10毫升血样，成了一名
造血干细胞捐献志愿者。没想到时隔6年后竟然为
一位患者带来了重生的希望。

2014 年 7 月 3 日，他接到了红十字会工作人员
的电话，称唐旭光与外地一名4岁的孩子配型成功，
唐旭光很兴奋，毫不犹豫地答应捐献。

劝说家人，最终得到家人支持
事实上，跟很多造血干细胞捐献者遇到的情况

一样，唐旭光的捐献一开始受到家人的担忧和阻
拦，他的妻子一开始并不了解捐献的过程，总是担心
出问题，害怕丈夫的身体健康受到影响，唐旭光是家
中的顶梁柱，万一出了问题，可怎么是好。为了消除
妻子的顾虑，唐旭光整理了很多捐献造血干细胞的
资料给妻子看，让妻子了解过程，造血干细胞捐献不
仅对身体没有伤害，还能救命。

不过，唐旭光的举动得到了大儿子的支持，儿子
也向母亲做工作，最终，唐旭光的妻子放弃了成见，
支持丈夫，不过，尽管如此，唐旭光捐献的事情，他们
一家人还是没有告诉唐旭光年迈的母亲，怕其担心。

唐旭光说，有的志愿者很长时间都没有配型成
功，而自己竟然配型成功了，觉得很幸运。

同事支持，帮其安排好工作
唐旭光捐献准备时期，正是秸秆禁烧期，肥西县

丰乐镇的禁烧压力比较大。唐旭光是村民委员会委
员，负责一个片区的禁烧工作。为了让唐旭光安心
捐献造血干细胞，他的领导已经派专人负责他的禁
烧工作，让唐旭光安心完成捐献，希望以此来带动更
多的人参加公益，奉献爱心。

2014 年 10 月 15 日上午 9 点，安徽省立医院造
血干细胞采集床上，唐旭光安静地躺着，只见鲜血从
他的手臂缓缓流出，经过长长的导管进入血细胞分
离机，造血干细胞被一点点地分离出来。

据介绍，移植造血干细胞是目前治疗白血病、再
生障碍性贫血等血液病的最有效方式。成年人体内
造血干细胞总量为 3 千克左右，一般只需捐献 200
毫升左右的造血干细胞混悬液，其中含造血干细胞
10克，就可以为患者重建造血和免疫功能。

唐旭光（左）

想起自己捐献造血干细胞的经历，唐旭光说，感觉是献了一次
血，没什么大不了的。他的话听起来轻描淡写，但其实是一次拯救
生命的行为。2014年10月15日，经过四个小时的采集工作，唐旭
光成为了我省第64例造血干细胞捐献者，同时也是我省首例村干
部造血干细胞捐献者。 ▋记者 祁琳 整理


